

Grünes Licht für Fotovoltaikanlage

FELSBERG Die Calanda Solar AG hat für die Erstellung ihres Solarkraftwerk-Projekts im stillgelegten Steinbruch Felsberg grünes Licht erhalten. Nachdem sämtliche Bewilligungen für das Projekt eingetroffen sind, hat auch die Bürgergemeinde an ihrer Versammlung vom 28. November dem Baurechtsvertrag für das Areal zugestimmt. Der Umsetzung des Projekts steht nun nichts mehr im Wege.

Das Aushubmaterial für die Aufschüttung steht gerade zur rechten Zeit am Neubau des Kantonsspitals Graubünden in Chur bereit. «Ein Gewinn für das Kantonsspital, die Calanda Solar AG sowie die Gemeinde Felsberg», schreibt die Fanzun AG in einer Mitteilung. Die Materialtransporte zum Steinbruch erfolgen über die öffentlichen Kantonsstrassen. (BT)